



Factorial setzt auf Mobilität und integriert FREENOW for Business in seine Dienstleistungen für Unternehmen

- Factorial HR, der führende Anbieter für Personalmanagement-Lösungen, schließt eine Partnerschaft mit FREENOW.
- Digitalisierung und Integration von Mitarbeiterbenefits verbessern das HR-Management und unterstützen Unternehmen im Wettbewerb um Fachkräfte.
- Personalverantwortliche profitieren von einer einzigen Schnittstelle für die Verwaltung von Mitarbeiterleistungen im Bereich der beruflichen Mobilität.

Berlin, 7. Januar 2024 - Factorial, die All-in-One-Plattform für automatisiertes Personalmanagement, hat bekannt gegeben, dass FREENOW for Business, die speziell für Unternehmen entwickelte Ride-Hailing-Lösung von FREENOW, in ihr Angebot integriert wurde. Die Partnerschaft wird in Deutschland, Österreich, Italien, Spanien, Frankreich, Irland und dem Vereinigten Königreich aktiv sein.

Ab heute können Unternehmen über Factorial somit auch den Service FREENOW for Business nutzen, der ihnen Zugang zu einem monatlichen Kontingent für Mobilitätsdienste verschafft. Diese Integration ermöglicht es Unternehmen, allen Mitarbeitenden die Möglichkeit zu bieten, das bevorzugte Verkehrsmittel in der FREENOW-App auszuwählen (darunter Taxis, private Mietfahrzeuge, Motorroller und E-Bikes) oder das zugewiesene Budget für andere Transportmöglichkeiten wie öffentliche Verkehrsmittel, Kraftstoff, Parken und Aufladen von Elektroautos zu verwenden.

In den letzten Jahren haben sich immer mehr Unternehmen dazu entschlossen, ihr Vergütungsmodell zu ändern, um ihrer Belegschaft mehr Flexibilität, sowie betriebliche Zusatz- und Sozialleistungen zu bieten. Um auf diese wachsende Nachfrage auf unternehmerischer

Seite zu reagieren, hat sich Factorial für die Zusammenarbeit mit FREENOW for Business entschieden. Ziel dieser Partnerschaft ist es, die Bedürfnisse der Personalverantwortlichen zu erfüllen, die so die Mobilitätsdienstleistungen ihres Teams auf vereinfachte Weise und über eine einzige Schnittstelle verwalten können.

Gioia Stanisavljevicova, Partnership Managerin DACH bei Factorial, kommentiert: „Bei Factorial HR setzen wir uns nicht nur für die effiziente Verwaltung von HR-Prozessen ein, sondern auch für die Schaffung inspirierender Arbeitsumgebungen. Unsere Partnerschaft mit FREENOW for Business unterstreicht so neben dem gemeinsamen Ziel, Prozesse zu beschleunigen, auch die Wichtigkeit des Mitarbeiterwohlbefindens. Gemeinsam gehen wir über traditionelle Personalmanagement-Lösungen hinaus, um innovative Ansätze zu bieten, die die Arbeitswelt positiv beeinflussen. Unsere Kooperation steht für Effizienz und die Gestaltung einer zukunftsweisenden Arbeitskultur, die Mitarbeiterbindung fördert.“

Alexander Mönch, President von FREENOW Deutschland & Österreich, kommentiert: „Die Produktwelten von Factorial und FREENOW bieten Werkzeuge, die in einem Wettbewerb um die besten Talente überzeugend sind. Eine exzellente Personalverwaltungssoftware in Kombination mit dem Angebot zeitgemäßer Mobilitätsbudgets und dem Deutschlandticket als Jobticket. Alles online, flexibel und umweltgerecht.“

Über Factorial

Factorial, 2016 in Barcelona von Jordi Romero, Bernat Farrero und Pau Ramon gegründet, zielt darauf ab, KMUs datengesteuerte Personalentscheidungen zu ermöglichen. Die Software zentralisiert HR-Prozesse und reduziert Verwaltungsaufgaben signifikant und bedient bereits über 9000 Kunden weltweit, darunter Unternehmen wie Booking.com und Freshly Cosmetics.

Über FREENOW

FREENOW ist die Mobilitäts-Super-App mit dem größten Angebot an Fahrzeugen in Europa, verfügbar in 9 Märkten und über 150 Städten. Die Nutzer haben Zugang zu allen Mobilitäts-Optionen, einschließlich Taxis, Carsharing, Motorroller, E-Bikes, Elektroroller und öffentliche Verkehrsmittel, in einer App. Durch die Integration verschiedener Mobilitäts-Marken zielt FREENOW darauf ab, die urbane Mobilität effizienter und nachhaltiger zu gestalten, ohne neue Fahrzeuge auf die Straße zu bringen. Das Unternehmen mit Sitz in Deutschland wird von der BMW Group und Mercedes-Benz Mobility unterstützt. Insgesamt arbeiten rund 1.000 Mitarbeiter in mehr als 26 Büros für die FREENOW-Gruppe, die von CEO Thomas Zimmermann geleitet wird.